



«Résilience mon cul» à Nuithonie

VILLARS-SUR-GLÂNE. Grosse semaine en vue à Nuithonie, à Villars-sur-Glâne. Dès ce jeudi soir et pour trois représentations, le Fribourgeois Joël Maillard propose son spectacle de stand-up *Résilience mon cul*, créé au Festival de la Cité à Lausanne. Volontiers pince-sans-rire et ironique, le comédien «excelle dans le décalage, de ton, d'humeur, d'image», stipule le communiqué de presse, dans un spectacle qui questionne «l'utilité de la vulgarité, la qualité des vanes et à la surabondance de concepts vidés de leur sens dont abuse notre société».

Samedi et dimanche après-midi, Christian Denisard et sa compagnie Les Voyages Extraordinaires donnent *Little Nemo*, une adaptation théâtrale de la bande dessinée de l'Américain Winsor McCay. Mardi enfin, les comiques neuchâtelois Cuche et Barbezat se rendent hommage à eux-mêmes «avant qu'il ne soit trop tard», se plaisent-ils à dire. **CD**

Villars-sur-Glâne, Nuithonie. Infos: www.equilibre-nuithonie.ch